

切磋琢磨

久米島町立久米島西中学校
学校だより

第24号 令和2年12月7日

第14回 久米島西中学校運動会

第14回久米島西中学校運動会が無事終了しました。コロナ禍での開催は、様々な試練を突きました。生徒や先生方は勇敢に逞しさを発揮し、それらを一つずつ解決し、最高の運動会を生み出しました。保護者の皆様の支援も、生徒たちにとっては、大きな力になりました。記憶に深く刻まれる運動会でした。発刊が遅れました。

「青空の下 仲間と共に 一致団結 巻き起こせ 青春の風」

運動会のテーマ通り、生徒たちは、フィールドいっぱいに弾けていたのが印象的です。

一番心配だった学年演技である「Make you happy」で楽しく失敗せずに踊ることが出来ました。男子パートでは男子の魅力である「元気」を大きな声で表すことが出来ました。一番印象に残ったのは、学級対抗リレーです。練習では、皆がちゃんと走らず、1年生にも負けるかな、と思っていたけれど、本番に3年生の意地を見せ、1・2年生と1周差の大差をつけて勝利したので出来たの良かったと思います。雨降ったので忘れられない思い出になると思います。

3年1組 宮原琉青

運動会を終えて、全体リレーがとても楽しかったです。一生懸命走りまわりました。学年演技をちゃんと踊ることが出来たので良かったです。

3年1組 東江玲皇

今回の運動会は、とても短かったけど、とても楽しかったです。学年演技のダンスは、一か作っていかないといけなかつたので難しかったです。最後の全員リレーでは、2位だったけど良かったと思います。

3年1組 當間裕太

中学校生活最後の運動会を終えて、最初は無事開催できるのか心配でしたが、無事に開催することが出来たので、学年演技のダンスでも学年が一つ上がったので嬉しかったです。

3年1組 大田のりか

運動会は、最後だったけど楽しかったので良かったです。来年、きちんと1・2年生が引き継いで欲しいなと思ったので良かったです。

3年1組 シサレリ音仁

運動会の練習では、男子と女子の意見が違っていたけど、本番成功するか不安だったが、良抗本番が近づくと対立も無くなり、ラッパ対抗リレーでは、1位になるという目標を達成

ことができなかつたけど、皆が全力で楽しんでいたので、いい思い出になったと思いました。とても楽しい運動会でした。

3年1組 國吉美琉

私たち3年生は、最初で最後の行事が運動会でした。一番楽しかったのは学年演技です。練習の時、男女のまとまりが全くなかった。本番では、演技が出来るのか心配でした。でも最後まで頑張りました。最後のリレーは、2位で終わりましたが、いい思い出になりました。

3年1組 山里心菜

学年演技とエイサー、リレーを一生懸命に頑張り、学年演技が出来ました。学年演技の時も、エイサーの時も、頑張りました。

3年1組 仲原萌華

今年の運動会は、コロナの影響で午前中だけの運動会になりました。一生懸命頑張ったので、最後は練習して良かったと思います。

3年1組 吉本紗弥

コロナの影響により運動会が出来なかったのは残念です。でも、今年も頑張りました。学年演技の時も、エイサーの時も、頑張りました。

3年1組 阿部美楽

雨が降り、全員リレーは、とても楽しかったです。また、学年演技では、皆でダンスを踊る事が出来たので良かったです。

3年1組 仲道渚亜

雨が降った全員リレーは、とても楽しかったです。また、学年演技では、皆でダンスが踊れたので良かったです。

3年1組 安村強

運動会を終えて、成功して良かったなと思います。ダンスは、たくさん練習して踊れるようになったので、学年演技の時も、エイサーの時も、頑張りました。

3年1組 國吉愛依華

運動会を終えて、僕は悔いの無いように終わらせたいと思います。最後のリレーやエイサーは、皆で力を合わせて成功させることが出来、学級対抗リレーでは、雨の中でリレーをして、思い出に残った運動会でした。

3年1組 酒井謙吾

中学校生活最後の運動会を終えて、やっとなんか思ってたけど、毎日練習して、三線も出来たので、良かったと思います。今年も頑張りました。

す。運動会が出来て本当に良かったです。
3年1組 親川真鈴

今年で最後の運動会。皆で協力して運動会を
作り上げるのが出来たと思います。ダンスや
エイサーなど練習の成果を十分に出すことが出
てきたので良かったと思います。また、運動会を
通して、学年が深まったと思います。色々の経験
がたまらなくなり、3年間が過ぎました。最後
の運動会、とても楽しかったです。
3年1組 山城美咲

運動会を終えて、楽しく出来た思い出を
作る事が出来ました。学年演技では、一から
ダンスを作って、最高の演技になったと思いま
す。また、雨の中での学年リレーになったけど、
1位を取れて良かったです。中学校最後の運動
会、とても楽しく終わることが出来ました。
3年2組 本永姫亜来

運動会を終えて、今回で中学校生活最後の運
動会でした。ダンスは曲を決めたり、自分
達でダンスも作っていきましました。最初は全
然踊れなかつたけど、皆で協力していくにつれ、踊
れるようになって良かったと思います。リレーでは、
チームワークを生かして、1位になることが出来
た思い出に残っています。
3年2組 金城楓樹

運動会を終えて、僕は、大成功だったと思
います。学年演技では、男子パートが不安でし
たが、無事に踊りきることができて良かったです。
全員リレーでは、チームワークの良さを発揮す
ることが出来ました。全体で見ても個人で見ても
今回の運動会は良かったと思います。
3年2組 保久村颯也

自分達3年生は、学年演技を1年生や2年生
とは違って曲も振り付けも「一」から考え踊
ることがとても思い出に残っています。リレーで
はチーム力を生かして2位のクラスに圧倒的差
を付けて1位になったので良かったです。
3年2組 前兼久勝己

今年、コロナもあり、実施されるか分から
なかつたし、悪天候でしたが、運動会が実施さ
れて嬉しかったです。特に心に残ったのは、学
年対抗リレーです。さすが3年生だな～となる
結果で3年2組が1位、3年1組が2位で素晴
らしかったです。2組は他学年と大差がつか
ず、楽しく過ごしました。
3年2組 國吉悠矢

今回の運動会は、新型コロナの影響により、
今までは、皆で踊ることが出来たので良か
かったです。学年演技では、不安だった男子パ
ートを無事終えることが出来たので良かったで
す。全員リレーでは、3の2のチームワークで
勝つことが出来ました。3年生による西中生
のための運動会”を成功させることが出来
たので良かったです。
3年2組 浜田真妃

私たち3年生にとって最後の運動会なので悔
いの残らないように一生懸命頑張りました。
運動会練習の時、ダンスなど、皆が一生懸命
動いて、皆が楽しく思いました。リレーなど
は、皆が協力して頑張りました。一生懸命
頑張った思い出です。
3年2組 仲原結華

3年生にとっては最後のだったので、実施で
きるか心配でしたが、無事出来て良かったです。

す。最後の運動会で、良い思い出になりました。
3年2組 佐々木友羽

今年度は、新型コロナウィルスや悪天候の影
響により、開催が危ぶまれていました。特別
に学校生活最後の運動会となり、特別な思
作りに上げてきました。学年演技では、意
がこまらなで最後
とでもあり、3年間が過ぎました。最後
の運動会、とても楽しかったです。
3年2組 糸数逸晴

3年生にとりまして最後の運動会、とても濃
い思い出になりました。私は、膝を痛めた
ので、リレーは参加しませんでした。毎日、遅
くまで練習をしました。3年生の思い出、本
番まで上手に出来ました。本当に濃い思い出
です。
3年2組 國吉久美子

中学校最後の運動会で、去年と変わった所
色々あったけど、クラスが一つになって各
種目に取り組むことが出来たので良い思
いが出来ます。3年生は、これから一
致団結して頑張りたいです。
3年2組 眞境名姫愛

中学校生活最後の運動会、皆で協力する事
が出来、思い出に残る運動会にするこ
とが出来ました。私が、一番印象に残
ったのは、最後の全体リレーです。全
員で走りきることが出来たので、花
飾、学年演技など運動会成功に
向けて、一生懸命練習する事が出来
ました。
3年2組 玉城ナツ

最初は、自分達で一から運動会を創
り上げるのが不安でしたが、皆で協力
して創りました。運動会が終わった時
は、達成感がありました。また、運動会
練習を通して、グループやクラスで
協力する事の大切さを学ぶことが
出来ました。中学校最後の運動会、
とても楽しむことが出来ました。
3年2組 中原未衣菜

今年の運動会は、今までと比べてす
ごく短い運動会でしたが、とても思
い出に残る運動会でした。特に心に
残っているのは、それぞれの学年の
創作ダンスです。1年生や2年生の
ダンスが、それぞれ可愛しかったの
が、とても印象に残っています。ま
た、3年生の『make you happy』
では、初めは上手くいくか不安で
したが、当日は納得のいくような
ものが出来て良かったです。
3年2組 宮良友菜

今回の運動会は、クラスや学年皆で協
力し合って楽しむことが出来ました。
一からダンスを作ることが出来て、3
年生は、仲間も深まったことと思
います。これからは、受験に向けて
勉強も頑張りたいです。
3年2組 田場仁那

